

Le Centre est dirigé par un directeur exécutif guidé par un Conseil consultatif composé de gens d'affaires et d'universitaires éminents du Canada et des pays de l'ASEAN, et du haut commissaire du Canada à Singapour. Par ailleurs, le Centre collabore étroitement avec les missions du Canada dans chaque pays ainsi qu'avec les cadres d'entreprises, les universitaires et les autres experts de la région.

Afin d'accroître la quantité et la qualité de l'échange de renseignements dans toute la région, le Centre a nommé un coordonnateur pour chaque pays de l'ASEAN. Il s'agit d'un homme ou d'une femme d'affaires expérimenté qui aide à la collecte et à la diffusion des renseignements ainsi qu'à la planification et à l'administration de projets.